



mampu mengatupkan mulut singa dan Daniel mendapatkan pengangkatan dari Tuhan (keberhasilan dan masa depan yang indah).

## 2. Mengalami perobekan daging dengan segala tabiatnya, yaitu:

### o Lukas 4: 42

4:42 Ketika hari siang, Yesus berangkat dan pergi ke suatu tempat yang sunyi. Tetapi orang banyak mencari Dia, lalu menemukan-Nya dan berusaha menahan Dia supaya jangan meninggalkan mereka.

'orang-orang menahan Yesus'= tabiat egois yang harus diperas karena merasa sudah diberkati.

'egois'= tidak ingat orang lain yang membutuhkan, bahkan merugikan orang lain.

- o kebenaran sendiri= menutupi dosa dengan menyalahkan orang lain dan Tuhan.
- o mempertahankan kehendak sendiri, sehingga tidak taat dengar-dengaran.

Kalau daging diperas, minyak Roh Kudus dicurahkan kepada kita semua.

**Tanpa Roh Kudus, kita tidak akan bisa melayani Tuhan.**

Hasilnya:

### o Kisah Rasul 1: 8

1:8 Tetapi kamu akan menerima kuasa, kalau Roh Kudus turun ke atas kamu, dan kamu akan menjadi saksi-Ku di Yerusalem dan di seluruh Yudea dan Samaria dan sampai ke ujung bumi.â

Kekuatan Roh Kudus membuat kita bisa dipakai untuk bersaksi, baik bersaksi tentang kabar baik maupun kabar mepelai.

- o Roh Kudus memberikan perhentian/ ketenangan, sehingga semua enak dan ringan. Kalau enak dan ringan, kita bisa bertahan sampai garis akhir, bahkan terangkat.

Kalau melayani dengan kekuatan daging, semakin hari justru semakin berat.

### o Roma 8: 15

8:15 Sebab kamu tidak menerima roh perbudakan yang membuat kamu menjadi takut lagi, tetapi kamu telah menerima Roh yang menjadikan kamu anak Allah. Oleh Roh itu kita berseru: âya Abba, ya Bapa!â

Roh Kudus membuat kita bisa berseru 'ya Abba, ya Bapa' (taat dengar-dengaran).

Taat dengar-dengaran= mengulurkan tangan pada Tuhan dan Tuhan mengulurkan tangan pada kita, sehingga kita berada dalam pelukan Tangan Tuhan.

Inilah keadaan kita kalau kita berada di 'tempat yang sunyi', yaitu kita berada dalam gendongan Tuhan dan kita akan **menerima**:

#### a. Yesaya 46: 3-4

46:3 âDengarkanlah Aku, hai kaum keturunan Yakub, hai semua orang yang masih tinggal dari keturunan Israel, hai orang-orang yang Kudukung sejak dari kandungan, hai orang-orang yang Kujunjung sejak dari rahim.

46:4 Sampai masa tuamu Aku tetap Dia dan sampai masa putih rambutmu Aku menggendong kamu. Aku telah melakukannya dan mau menanggung kamu terus; Aku mau memikul kamu dan menyelamatkan kamu.

'Aku mau menggendong kamu'= Tuhan bertanggung jawab atas hidup kita.

**Artinya:** mati hidup kita ada dalam Tangan Tuhan.

- b. 'Aku mau memikul kamu'= Tuhan memikul segala beban kita dan menyelesaikan segala masalah kita.

- c. 'Aku mendukungmu'= mengangkat apa yang sudah jatuh. Tuhan mengangkat kita dari dosa dan dari kegagalan menjadi berhasil.

- d. 'Aku mau menyelamatkanmu'= belas kasih Tuhan mampu menyelamatkan kita dari antikris. Kita juga disucikan sampai disempurnakan.

Tuhan memberkati.